

Cuba salue l'anniversaire du Parti des travailleurs du Brésil



La Havane, 10 fév (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a félicité aujourd'hui le Parti des Travailleurs (PT) du Brésil à l'occasion du 45ème anniversaire de cette organisation de gauche à l'idéologie progressiste.

Dans son profil sur le réseau social, le dirigeant cubain a transmis à son homologue brésilien, Luiz Inácio Lula da Silva, et au président national du PT, Gleisi Hoffmann, la volonté de continuer à travailler ensemble pour un monde meilleur, possible et nécessaire.

Fondé le 10 février 1980 au collège Sio de Sao Paulo, le PT a une longue histoire forgée dans les luttes du peuple brésilien pour la démocratie et les droits fondamentaux.

Il a été formé par un groupe de dirigeants syndicaux, d'intellectuels de gauche, d'exilés politiques et d'activistes catholiques liés à la théologie de la libération, dans le cadre d'importantes mobilisations sociales.

Au cours de ses quatre décennies d'activité, il est devenu le plus grand parti politique de gauche d'Amérique latine et l'un des plus importants au monde, avec actuellement plus de 2,5 millions de membres (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/376278-cuba-salue-lanniversaire-du-parti-des-travailleurs-du-bresil>



Radio Habana Cuba